

Le Québec, lui aussi, a été durement touché par la récession. Or, les Québécois voient que le Canada sort de la crise et je ne pense pas qu'ils soient prêts à compromettre la reprise en votant pour l'indépendance.

Le Canada a été classé premier en ce qui concerne l'indice du développement humain de l'ONU, qui mesure les conditions et la qualité de vie dans tous les pays du monde. Notre pays demeure un excellent endroit où vivre, travailler et investir. Dans un monde agité et incertain, le Canada reste une nation prospère et paisible.

Mesdames et Messieurs, je demande à chacun d'entre vous de collaborer avec nous pour jeter au-dessus du Pacifique encore plus de ponts qui apporteront le savoir et la prospérité au Canada et à Hong Kong.

Merci.